

La droite vénézuélienne et les États-Unis entravent le dialogue politique



Caracas, 28 janvier (RHC)- Le journaliste José Vicente Rangel a dénoncé aujourd'hui le fait que le gouvernement des États-Unis et l'opposition du Venezuela entravent le dialogue politique en République Dominicaine pour saboter les élections présidentielles prévues avant le 30 avril.

« Le plan ourdi est dû au fait que la droite fera face à ces élections avec ses forces affaiblies, avec un manque de candidatures attirant les électeurs et avec un manque d'un projet de pays » a précisé cet analyste dans son programme « José Vicente Hoy » que diffuse la chaîne privée Televen.

Il a également expliqué que l'opposition rejette les principes démocratiques et le dialogue politique car elle valide l'option violente pour accéder au pouvoir au Venezuela. Son agenda n'inclut pas les élections et les appels au dialogue politique qu'à lancés à plusieurs reprises le président Nicolás Maduro et elle parie sur l'échec de la rencontre et de la réconciliation nationale, a-t-il signalé.

Il a également indiqué que la division d'intérêts au sein de l'opposition représente un obstacle pour la conclusion d'un accord avec le gouvernement afin de consolider la paix et la stabilité dans le pays.

« C'est pourquoi, a-t-il ajouté- si l'on laisse que le processus de dialogue soit manipulé par les prétentions de l'opposition, il sera toujours voué à l'échec ce qui, a-t-il ajouté- a été démontré dans l'expérience de vie du Venezuela. »

José Vicente Rangel a relevé que les événements survenus en 18 ans de processus révolutionnaire confirment pleinement que la droite adopte toujours une position irresponsable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153768-la-droite-venezuelienne-et-les-etats-unis-entravent-le-dialogue-politique>



Radio Habana Cuba